LA GARRIGA

El terreno propuesto por Salut como alternativa está calificado de zona verde

La ubicación del CAP en La Sínia gana peso

SARA MORA

l pasado 5 de abril el Ayuntamiento de la Garriga reunido en pleno aceptó la renuncia de la regidora de CiU, Marisa Alonso, por motivos personales. Marisa, recibió durante el pleno los agradecimientos de sus compañeros por su labor en el Consistorio. Aunque aún no se ha comunicado de forma oficial el sustituto de Alonso, es posible que el cargo lo ocupe Ramir Lafuente, quien fue presidente de CDC a nivel local.

También se aprobó por unanimidad la creación del Servicio Público de Medios de Comunicación, para crear medios públicos controlados por el pleno y no por el equipo de gobierno. Con este servicio se pretende "mejorar los canales informativos para dotarlos de una mayor transparencia y eficacia", informó Joan Bou, concejal de Turismo, Comercio y Transporte del Ayuntamiento de la Garriga. "Este será el primer paso hacia la consecución de un proyecto ambicioso para tener medios de comunicación públicos que no dependan del equipo de gobierno, sino del pleno", afirmó Bou.

Otra de las decisiones que se tomaron fue la aprobación de las solicitudes de atribución de competencias para los planes urbanísticos, medida que simplifica, al Ayuntamiento, los trámites para



la aprobación de planes urbanísticos. Con esta medida se intenta agilizar todo el proceso de tramitación de solicitudes a la hora de realizar cualquier modificación urbanística, con lo que el Consistorio ganará algo de tiempo con la aprobación de esta iniciativa.

Otra de las decisiones que se tomaron en el pleno repercute al futuro de la casa de la Sínia, ya que a pesar de que el Departamento de Salut de la Generalitat ha propuesto que se realice el nuevo CAP (Centro de Atención Primaria) tocando a la carretera, esta zona es una zona verde, con lo que finalmente es posible que la casa de la Sínia se derribe a pesar de la oposición de la Plataforma en Defensa de la Sínia y se acabe construyendo allí el CAP. La ubicación del CAP es una competencia que compete al Ayuntamiento, según ha indicado el Parlament de Cataluña en respuesta a una propuesta que realizó IC-V.

También se ha adjudicado a la empresa Coptalia la gestión del servicio de limpieza viaria para los próximos ocho años, y un importe anual de 391.298 euros. El concejal de Via Pública, Alex Valiente remarcó que en la selección por esta empresa se tuvieron en cuenta diferentes factores y servicios que la empresa ofrecía, como "recogida por sectores", también porque "tienen una buena oferta económica". Una novedad, es que la empresa Coptalia se compromete a mantener un servicio de atención ciudadana: es decir, a partir de ahora, las quejas que tengan los vecinos sobre la recogida de basura, las gestionara la propia empresa, que posteriormente se encargará de realizar un informe para pasárselo al Ayuntamiento. Miquel Pujol, alcalde de la Garriga, completó afirmando que incluso "se podrá controlar la limpieza a través de un sistema de GPS". Entre otras medidas, se aprobó por unanimidad una moción para la compra de mobiliario urbano y otros elementos responsables. Se consideró que todo el mobiliario de madera, e incluso el papel reciclado, se adquiera de explotaciones que sean claramente legales.





DELEGACIÓ DEL VALLÈS ORIENTAL

ENS PLAU CONVIDAR-VOS A LA XERRADA DE L'ESTEVE SOLER, SOBRE TERRA SANTA

Alhora, presentarà el seu darrer llibre, en el qual explica les observacions quotidianes d'un corresponsal, allò que no es diu davant les càmares.

Sala d'Actes del Museu de Granollers C/ Anselm Clavé, 40 Dissabte, 9 d'Abril de 2005, a les 19 hores.



EL CIERRE DE POLICLÍNICA

El profesor **Demetrio Pita**, en calidad de presidente de la Entidad, ha convocado para el próximo lunes un patronato extraordinario para decidir la respuesta a la decisión del Servei Català de la Salut de rescindir el convenio que mantenía suscrito con la entidad. La batalla no ha hecho sino empezar.



LAS ALEGACIONES AL POUM

EL Grupo Municipal de CiU ha convocado una rueda de prensa para dar a conocer de forma detallada las alegaciones presentadas al Plan General. Mientras continúan entrando alegaciones, ya 565. La próxima semana conoceremos el número definitivo.



EMBARAZOS ADOLESCENTES

Nuestro reportaje de doble página estará dedicado a un problema que preocupa a la inmensa mayoría de las familias dada la promiscuidad sexual de los adolescentes: el embarazo a esa edad en la que ni el padre ni la madre están preparados para enfrentarse a esta responsabilidad.



ALEIX ESPARGARÓ

La promesa más sólida del deporte vallesano debutará este domingo como piloto del Mundial de motociclismo en el Circuito de Jerez. El joven granollerense ya ha podido demostrar su valía durante la pretemporada, y ahora puede comenzar a hacer historia. ¡A rebufo de la Alonsomanía!

SERÁ NOTICIA...

... en el próximo 'Vallès'